

## Interior verifica la información sobre niños heridos de bala junto al Msp; Martinelli asegura que el Observatorio de Criminalidad no muestra incremento

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 93	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/interior-verifica-la-informacion-sobre-ninos-heridos-de-ba-la-junto-al-msp-martinelli-asegura-que-el-observatorio-de-criminalidad-no-muestra-incremento\\_14707.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/interior-verifica-la-informacion-sobre-ninos-heridos-de-ba-la-junto-al-msp-martinelli-asegura-que-el-observatorio-de-criminalidad-no-muestra-incremento_14707.php)

**INTERIOR VERIFICA LA INFORMACIÓN SOBRE NIÑOS HERIDOS DE BALA JUNTO AL MSP; MARTINELLI ASEGURA QUE EL OBSERVATORIO DE CRIMINALIDAD NO MUESTRA INCREMENTO**

*Principal*

*Interior verifica la información sobre niños heridos de bala junto al Msp; Martinelli asegura que el Observatorio de Criminalidad no muestra incremento*

**"El ministro del Interior revela que en Salud Pública podría haber duplicación de datos en el registro de ingresos de niños y adolescentes".**

## **Análisis sobre el aumento de niños baleados en Uruguay**

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, ha declarado que los últimos datos proporcionados por el Observatorio de Criminalidad no indican un aumento en el número de niños y adolescentes baleados.

No obstante, se están realizando cotejos de información con el Ministerio de Salud Pública para clarificar posibles discrepancias en las cifras.

“Cada vez que se conoce una noticia sobre un niño o niña que ha sido herido por un disparo, es un acontecimiento profundamente doloroso.

Nos afecta a todos”, expresó Martinelli.

Aseguró que los registros en su ministerio no muestran un incremento en los casos de niños baleados, al menos en lo que respecta a conflictos en los barrios.

El ministro añadió que, en conjunto con el Observatorio y el Ministerio de Salud Pública, se están revisando los datos para entender las diferencias existentes en las estadísticas.

“Preliminarmente nos han comentado que en Salud Pública puede haber duplicación en los ingresos de los menores.

Esto ocurre cuando un niño es ingresado para recibir atención y luego vuelve para curaciones de la misma herida”, explicó.

Reiteró que la información más confiable proviene del Ministerio del Interior, la cual no indica un crecimiento en este tipo de incidentes.

Además, señaló que algunos casos de niños baleados pueden ser atribuidos a accidentes relacionados con la manipulación de armas.

En relación a casos recientes, cabe mencionar que el martes por la noche un niño de cinco años resultó herido en un ataque en el barrio Ituzaingó.

Asimismo, una niña de dos años fue ingresada al CTI del Hospital Pereira Rossell tras recibir varios disparos a inicios de enero.

Este complejo panorama continúa generando preocupaciones en la sociedad uruguaya, resaltando la necesidad de medidas efectivas para proteger a los más vulnerables.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# INTERIOR VERIFICA LA INFORMACIÓN SOBRE NIÑOS HERIDOS DE BALA JUNTO AL MSP; MARTINELLI ASEGURA QUE EL OBSERVATORIO DE CRIMINALIDAD NO MUESTRA INCREMENTO

informacion sobre ninos heridos de bala junto al msp martinelli asegura que el observatorio de criminalidad no m

## Tags

*baleados, uruguay, ministro, aumento, ministerio, observatorio, interior, registro, ingresos, recibir, adolescentes, martinelli*

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *El Ine revela que el Observatorio Nacional de Violencia y Criminalidad se encuentra en un "nivel alto" de alerta*
- 4.5 \*** *El Ine lleva a cabo una exhaustiva auditoría técnica del Observatorio de Criminalidad del Ministerio del Interior*
- 4.6 \*** *Nicolás Martinelli cuestiona al Frente Amplio por sus objeciones a la reducción en las estadísticas delictivas*
- 4.7 \*** *Ministro del Interior confirma "progresos significativos" en la indagatoria del trágico homicidio de un lactante de un año*
- 3.6 \*** *Uruguay se convierte en sede del nuevo observatorio turístico regional de Naciones Unidas*
- 4.8 \*** *Martinelli sugiere que podría extender su mandato en caso de triunfo de Delgado: "Podría quedarme un año más"*
- 3.9 \*** *El ministro del interior, Nicolás Martinelli, afirmó que las elecciones transcurren con total paz y normalidad*
- 4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

**3.7 \*** *Martinelli asegura que el costo de cometer delitos es alto: 7 de los 8 homicidios están casi resueltos*

**3.6 \*** *Ministro del Interior destaca que las rapiñas han disminuido un 41 % en comparación con el año 2019*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo